

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah penulis uraikan pada penelitian ini, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan pada pengujian hipotesis pertama, diketahui bahwa Dana Pihak Ketiga tidak berpengaruh terhadap pembiayaan mudharabah pada bank Syariah Indonesia periode 2017-2019.
2. Berdasarkan pada pengujian hipotesis kedua, diketahui bahwa Dana Pihak Ketiga berpengaruh positif dan signifikan terhadap pembiayaan musyarakah pada bank Syariah Indonesia periode 2017-2019. Hal ini berarti apabila DPK semakin banyak masuk, maka pembiayaan musyarakah yang disalurkan juga semakin besar.
3. Berdasarkan pada pengujian hipotesis ketiga, diketahui bahwa pembiayaan mudharabah tidak berpengaruh terhadap profitabilitas (ROA) pada bank Syariah Indonesia periode 2017-2019.
4. Berdasarkan pada pengujian hipotesis keempat, diketahui bahwa pembiayaan musyarakah berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas (ROA) pada bank Syariah Indonesia periode 2017-2019. Hal ini berarti apabila pembiayaan musyarakah mengalami kenaikan, maka profitabilitas (ROA) juga mengalami peningkatan.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka saran yang dapat penulis berikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Bank Syariah Indonesia

Dari penelitian yang telah dilakukan di Bank Syariah ini dapat diketahui berdasarkan nilai hasil koefisien regresi bahwa pembiayaan mudharabah menghasilkan koefisien regresi nol. Sehingga perlu ditingkatkan kembali agar pembiayaan mudharabah juga bisa memberikan sumbangsih terhadap angka kenaikan profitabilitas di bank Syariah. Untuk hasil koefisien regresi yang bernilai positif, maka perlu ditingkatkan dan distabilkan agar tidak mengalami penurunan.

Hasil penelitian ini diharapkan bisa memberikan manfaat dan dapat dijadikan sebagai sarana informasi yang bisa digunakan bagi pihak bank untuk memonitoring dan mengontrol kinerja keuangan pada bank Syariah di Indonesia. Hal ini dilakukan semata-mata agar Bank Syariah bisa terus eksis, bisa bertahan, memperbaiki serta meningkatkan kinerja pembiayaan agar profit pada Bank Syariah bisa terus meningkat.

2. Bagi Akademis

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi salah tambahan referensi mengenai bank syariah bagi peneliti maupun bagi peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti tentang topik sejenis. Selain itu, juga dapat dijadikan bahan referensi tambahan bagi kepustakaan pihak

kampus terutama bagi mahasiswa/mahasiswi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk penelitian selanjutnya agar sebaiknya mencari penyebab mengapa di Bank Syariah Indonesia untuk pembiayaan mudharabah tidak memberikan pengaruh terhadap profitabilitas di bank Syariah, apakah ada faktor lain yang mempengaruhinya. Serta memperbanyak jumlah variabel-variabel lainnya dan periode penelitian dapat diperbaharui atau periode penelitiannya lebih lama agar mendapatkan hasil yang lebih baik dan akurat.